

北の風



平成26年度

No.14

平成27年3月26日



本日、平成26年度修了式を迎えました。3年生の北中学校の卒業式を素晴らしい式にしてくれた1、2年生も今日を最後に、今までのクラスともお別れです。1年間多くの思い出を作ってくれた級友と来年度は違うクラスになる人もいると思います。ぜひ、平成27年度も素晴らしいクラスになるよう頑張りましょう。

3月13日の卒業式の様子

2年生は、いよいよ最上級生として3年生の残してくれたものを引き継ぎ、より素晴らしい北中にするためにリーダーとしての役割を果たす1年が始まります。部活動に、委員会活動に北中学校の顔として、色々な面で活躍してほしいと思います。義務教育最後の年、多くのことに積極的にチャレンジして、人間の幅を広げていきましょう。

1年生は2年生に進級して学校の中堅になります。新入生が入学した後、色々な面で後輩の面倒をみてほしいと思います。皆さんが入学したての頃、心細さがあったのではないのでしょうか。そのような気持ちの時、2年生に何をしてほしいか、良く思い返してみてください。ぜひ1年生の力になってください。

また、1年生の面倒を見ながらも、3年生と協力し、学校を支える中心の力にもなるはずです。素晴らしい北中学校にしていきたいと思います。

平成26年度を振り返ると、校内球技大会や体育祭、北斗祭など全校で取り組む学校行事や学年で取り組む行事で、北中生の素晴らしいエネルギーをみさせてもらいました。クラスの団結した力が随所にみられました。その力が、学校生活のあらゆる所に表れていました。毎日、毎日の授業や委員会活動、係活動などでも笑顔で活動している生徒がたくさんいました。朝、各クラスにお邪魔して皆さんのクラスの活動をみた時も、積極的に活動している多くの生徒の姿がありました。誰に言われるわけではなく、一生懸命に活動してくれる皆さんの姿は大変素晴らしいと感心しました。



1学年駅伝大会

また、朝の早いうちから始まる年間を通した駅伝練習、暑かった夏も、筋肉が痛くなるような寒い冬も皆さんの素晴らしい姿を校庭で見せてもらいました。生徒のきびきびとした行動、あいさつや返事など、爽やかな気持ちの良い北中をつくってくれました。これも、『みそあじ運動』を頑張ってくれている生徒のみなさんの姿勢の現れだと思います。次年度も、今年度以上に頑張っていきたいと思います。春休みは、次の学年に向けた自分の意識と生活を高め、行動を始める期間です。

吹奏楽部が定期演奏会を開催

吹奏楽部が3月22日（日）に市民ホールで定期演奏会を開催しました。年度末開催で、次年度につながる演奏だったと思います。次は、夏のコンクールを目指し音色を磨いてほしいと思います。来場者に北中生のさらなる可能性を感じていただけたと思います。



3年生が感謝の気持ちを込め愛校作業

3月10日（火）・11日（水）の二日間、公立後期受検のない3年生が、寒風の中、校舎のガラス磨きや廊下磨き、側溝、教室等の清掃をしてくださいました。校舎への3年間の感謝の気持ちとたくさんの思い出を胸に、別れを惜しみながらの作業でした。3年生の皆さん、ありがとうございました。それぞれの進路先でも、また頑張りましょう。



春休みの活用

修了式を迎え、平成26年度もあと数日で終わりになります。学校などのように、4月から始まるような年度を使用する多くの国があります。欧米では9月始まりの国が多いようです。そのような国では、夏休みが年度末休みになり、次年度に向けての準備なども多くの日数がかかります。日本では4月の入学式まで、11日間しかありません。学校の先生方は、この期間が1年で一番忙しい日々になります。中には、新たな学校へ勤務の替わる先生方もいます。4月からは、新たな勤務校で全く知らない先生方と仕事をしていかなければなりません。4月に新たな学校づくりが始まります。北中学校でも、新たな職員を迎え、新たな計画の基、新たな組織で皆さん方を迎えます。



先輩の話を聞く会の様子



神流小での母校訪問の様子

日本はそのような時期、桜の花が咲き、そして散っていく。そのような光景が、人の出会いと別れを物語っているような感じがします。会うは、別れの始まりといわれます。平成27年度、皆さん方も誰と同じクラスになるのか、担任の先生は誰なのか楽しみではないでしょうか。自分の人生を考えると多くの知り合いをつくり、色々な人と生活をするのが大切だと考えます。いろんな人と接することによって、多くの考え方や物の見方もできるようになります。いつも同じ人といえることは、生活していくうえでは楽ですが、人間としての成長が望めないと思います。皆さん方は、これから世界中の人たちと知恵を出し合い、素晴らしい社会を築いていかなければなりません。そのためには、誰とでも生活していける人にならなければなりません。ぜひ、自分が成長できるよう、多くの人と会話をし、自分という人間を大きくしていきましょう。

11日間の春休みの過ごし方ですが、今年度の学習のまとめはもちろんですが、子供会などの地域の活動や部活動にも励んでほしいと思います。部活動では、今年の夏を大きな目標に、残り少ない日数を大切にしてください。

修了式でも話がありましたが、最近中学生が巻き込まれる事件も起きています。興味本位でスマホやインターネットなどの書き込みや無料アプリでの通信から、大きな事件が起きています。SNS(ソーシャルネットワーキングサービス)やLINEなどにも惑わされることなく、自分の将来にまでつながることを考えて行動していくことが大切です。新年度も、もう間近になり、また楽しい学校生活が始まります。体調等を整えて、新年度に向けた準備をしていきましょう。